

**PENGARUH MEDIASI KEPUASAN KERJA PADA HUBUNGAN ANTARA
KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA SERTA LINGKUNGAN
KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN DI BAGIAN PRODUKSI PT
SANDANG ASIA MAJU ABADI SEMARANG**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam

Indonesia

Oleh:

Nama : Sri Hajjah Utami
Nomor Mahasiswa : 15311237
Program Studi : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengatuhan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 14 Agustus 2019

Sri Hajjah Utami

HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI

Pengaruh Mediasi Kepuasan Kerja Pada Hubungan Antara Kesehatan dan Keselamatan Kerja serta Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Di Bagian Produksi PT Sandang Asia Maju Abadi Semarang

Oleh:

Nama : Sri Hajjah Utami

Nomor Mahasiswa : 15311237

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

Yogyakarta, 14 Agustus 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing

Dr. Trias Setiawati, M.Si.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

PENGARUH MEDIASI KEPUASAN KERJA PADA HUBUNGAN ANTARA KESEHATAN
DAN KESELAMATAN KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA
KARYAWAN DI BAGIAN PRODUKSI PT SANDANG ASIA MAJU ABADI SEMARANG

Diusur: Oleh : SRI HAJJAH UTAMI

Nomor Mahasiswa : 15311237

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan LULUS

Pada hari Kamis, tanggal 12 September 2019

Penguji Pembimbing Skripsi : Trias Setiawati, Dr., M.Si.

Pengaji : Anif Hartono, Drs., MHRM., Ph.D.

Mengetahui:
Dekan Fakultas Teknik
Universitas Islam Indonesia



Juka Setyana, SE., M.Si., Ph.D.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan segala rasa syukur kepada Allah SWT, dengan kerendahan hati

Saya persembahkan Skripsi ini teruntuk,

Allah SWT

Rasulullah SAW

Almameterku, FE UII

Papah dan Mamah tercinta

Seluruh keluarga serta teman-teman seperjuangan



MOTTO

“Barangsiapa bersungguh-sungguh, sesungguhnya kesungguhannya itu adalah untuk

dirinya sendiri”

(Q.S Al-Ankabut : 29)

“Dan hanya kepada Allah hendaknya kamu berharap”

(Q.S Al-Insyirah : 8)

وَمَا تَشَاءُونَ إِلَّا فِي سَبِيلِ اللَّهِ

Pengaruh Mediasi Kepuasan Kerja Pada Hubungan Antara Kesehatan dan Keselamatan Kerja serta Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Di Bagian Produksi PT Sandang Asia Maju Abadi Semarang

Sri Hajijah Utami
Universitas Islam Indonesia
Srihajjahutami29@gmail.com

ABSTRAK

Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh mediasi kepuasan kerja dalam hubungan antara kesehatan keselamatan kerja dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan. Populasi dari penelitian ini sebanyak 1830 karyawan, dengan menggunakan *cluster random sampling* ditemukan sebanyak 329 karyawan di bagian produksi PT Sandang Asia Maju Abadi sebagai sampel. Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner dan menganalisisnya dengan uji t, uji F, analisis regresi linier sederhana dan berganda serta analisis jalur. Hasil penelitian ini menemukan bahwa kesehatan keselamatan kerja dan lingkungan kerja secara parsial atau simultan berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja, kesehatan keselamatan kerja dan lingkungan kerja secara parsial atau simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. garuh yang signifikan terhadap kinerja karyawan. Kepuasan kerja dapat memediasi hubungan antara kesehatan keselamatan kerja dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan yang berarti bahwa pengaruh tidak langsung kesehatan keselamatan kerja serta lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan lebih besar daripada pengaruh langsung.

Kata kunci – *Kesehatan dan Keselamatan Kerja, Lingkungan Kerja, Kepuasan Kerja, Kinerja Karyawan.*

ABSTRACT

The purpose of this study was to determine the mediation effect of job satisfaction in relationship among occupational safety health and work environment on employee performance. The population was 1830 employees and with cluster random sampling was found 329 employees of PT Sandang Asia Maju Abadi in the production section. Methods of collecting data using questionnaire and analyzing it with t-test, F-test, simple and multiple linear regression analysis and path analysis. The result of this study found that occupational safety health and work environment partially or simultaneously have a significant influence on job satisfaction, occupational safety and work environment partially or simultaneously have a significant influence on employee performance. It indicated that the job satisfaction mediate the relationship among occupational safety health and work environment on employee performance which mean that indirect influence of occupational safety health or work environment on employee performance is greater than direct influence.

Keywords – *Occupational Health and Safety, Work Environment, Job Satisfaction, Employee Performance*

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil' alamin. Segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan petunjuk, rahmat, inayah, dan hidayah-Nya. Tak lupa shalawat serta salam dihaturkan untuk Nabi Muhammas SAW. Nabi pemimpin umat yang menyelamatkan manusia dari zaman jahiliyah yang gelap gulita menuju zaman islamiyah yang terang benderang dan penuh ilmu pengetahuan. Dalam pembuatan dan penulisan skripsi ini tidak sedikit hambatan yang menghadang. Namun, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul **“Pengaruh Mediasi Kepuasan Kerja pada Hubungan antara Kesehatan dan Keselamatan Kerja serta Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan di Bagian Produksi PT Sandang Asia Maju Abadi Semarang”**.

Dalam penyusunan karya ilmiah ini, tentunya terdapat perjuangan dan tantangan bagi penulis. Penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan karya ilmiah ini tidak lain berkat doa, usaha, tawakal, dukungan, bantuan serta bimbingan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Allah SWT** atas limpahan rahmat, karunia, hidayah-Nya kepada penulis hingga saat ini.
2. **Nabi Muhammad SAW** yang telah menjadi suri tauladan bagi seluruh umat dalam kehidupan sehari-hari sampai akhir nanti.

3. **Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D.**, selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
4. **Bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D.**, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
5. **Bapak Anjar Priyono, S.E., M.Si., Ph.D.**, selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. **Ibu Dr. Dra. Trias Setiawati, M.Si.**, selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan ilmu, bantuan, arahan, motivasi, serta dorongan kepada Penulis selama proses perkuliahan hingga penelitian dan penulisan skripsi ini.
7. Kedua orangtua tercinta Ayahanda **H. Slamet Widada** dan ibunda **Hj. Murliana** yang selalu memberikan kasih sayang yang melimpah, doa, arahan, perhatian, serta dukungan baik moral maupun finansial. Terimakasih karena selalu ada buat Ayi, Semoga Allah mempertemukan kita sekeluarga di Surga-Nya kelak.
8. **Mas Achmad Dadang Pratama, Mba Elyn Ardiana** serta **Adik Muhammad Dody Maulana, Muhammad Dony Maulana dan Baby Ella**, yang selalu membantu Penulis serta memberikan dukungan penuh dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. **Bapak Deddy Mulyadi**, selaku General Manajer HR PT Sandang Asia Maju Abadi yang senantiasa memberikan kesempatan untuk menjadi objek penelitian.

10. **Bapak Nuri dan Mbak Amalia** bagian dari PT Sandang Asia Maju Abadi yang senantiasa membantu Penulis selama pengambilan data.
11. **Athief Fuady, Selvi Aulia, Diana Nurul, Esti Arnitia, Devina Gilar dan Nadia Risnita** yang telah berkontribusi secara langsung dalam membantu Penulis untuk menyelesaikan skripsi. Terimakasih teman-teman yang sudah mau penulis repotkan selama ini semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian.
12. Sahabat tercinta semenjak semester pertama **Amalia Nurisfika, Dhimas Bayu, Ali Gabriel, Hammam, Irfan Dias, Sera Maya, Salma Annisa, Sela Fitta, Tiantoro**. Terimakasih kalian telah menemani hari-hari penulis selama di Jogja, kalian bukan hanya menjadi teman akan tetapi sering menjadi mitra bisnis, teman cari uang, teman menghabiskan uang, teman yang selalu memberikan nasihat berupa cacian dan makian.
13. Sahabat tercinta sejak Sekolah Dasar **Lia, Mita dan Dieni** yang selalu memberikan semangat kepada Penulis untuk cepat menyelesaikan skripsi.
14. Sahabat tersayang di Sekolah Menengah Atas “KULA” **Selvi, Amel, Nanda, Caca, Seila** yang selalu bersedia untuk mendengarkan keluh kesah Penulis.
15. Segenap teman-teman seperbimbingan dan seperjuangan **Diana, Galang, Rifko, Avika, Afnan** yang selalu memberikan support.
16. Teman tidur, teman makan **Elok, Lilis dan Windy**. Terimakasih kalian selalu memberikan support kepada penulis.

17. Babang gojek, babang grab, Mas Kobis, Sego Saduk, Youtube, Google, Science Direct, Proquest, Scopus, dan segenap alat bantu pencarian referensi, yang selalu membantu Penulis dalam proses pengerjaan skripsi serta selalu memberikan semangat.

Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan semoga Allah SWT selalu memberikan limpahan rahmat, karunia serta balasan yang lebih baik atas kebaikan semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu penulis menyusun skripsi ini.

Yogyakarta, 14 Agustus 2019

Sri Hajjah Utami

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ